

What's up

DGF auf Vormarsch im Wiener Kickal Turnier

Wieder einmal konnten die Kicker von DHL Global Forwarding zeigen, was in ihren Wadeln steckt. Mitte Jänner traten sie im Maxx Sportcenter beim „Wiener Kickal Turnier“, gegen sechs Mannschaften an.

Zum Jahresauftakt haben wir unter der gelb roten Flagge an einem Hallenturnier in Wien 21 teilgenommen. Unsere Erwartungen aufgrund vergangener Spiele waren eher bescheiden.

Beim Wiener Kickal Turnier - veranstaltet von Oliver Feicht (Post AG) - traten 10 Teams in zwei Gruppen an.

Wir in der Gruppe A hatten den Auftakt gegen die Mannschaft des Veranstalters die Vatos Locos. Dieses Match konnten wir nach einem Rückstand wohlverdient in ein Remis umwandeln. Die weiteren vier Spiele in dieser Gruppe haben wir in einer sensationellen und überaus souveränen Darbietung gewonnen!

Als Gruppensieger mussten wir im Halbfinale gegen den Zweitplatzierten der Gruppe B antreten. Dieses Spiel war technisch auf höchstem Niveau und endete in der regulären Spielzeit mit einem Unentschieden. Aufgrund dessen musste der Sieg bei einem 7 Meter Schießen entschieden werden. Jetzt war das Turnier am absoluten Spannungshöhepunkt angelangt.

Mit einem Stand von 2:2 hatte unser begnadeter Anton den Matchball am Fuß. Der Ball wurde vom gegnerischen Torwart zwar abgewehrt dies aber hinter der Torlinie. Die Gegner verschossen die Chance zum Ausgleich. Dies hätte das Finale für DHL bedeutet – wenn nicht schon vorher Antons Treffer vom Schiedsrichter als ungültig gewertet worden wäre.

Durch diese, Fehl(?)entscheidung herrschte bei uns absolute Unruhe. Wir konnten keinen Treffer mehr erzielen und verloren somit das 7 Meter Schießen.

Mit einer verständlich angeschlagenen Moral spielten wir erneut gegen die Mannschaft vom Auftaktspiel die Vatos Locos um den 3. Platz. Zum Schlusspfeiff haben wir das Spielfeld mit einem 0:1 und dem

4. Platz - aber dennoch erhobenen Hauptes - verlassen.

An dieser Stelle möchte ich ausdrücklich betonen, dass alle Spieler von DHL Spitzen-Fußball geboten haben und wir wirklich stolz auf unsere Jungs sein können.

Vielen Dank an alle Beteiligten!

Nächstes Mal werden wir bestimmt um den Titel spielen.

Weitere Fotos im Intranet unter www.wienerkickalturnier.at

Marcel Valluch ■



ovl.: Jürgen Scherr, Marcel Valluch, Thomas Kollnig, Harald Weinpolter

uvl.: Anton Andraschko, Daniel Kimm, Marco Vezjak, Dragan Todorovic, Ewald Seidl

GRUPPE A

Vatos Locos
DHL Global Forwarding
WAK Wien
Fraport
ETFT- Elektrotechnik Fußballteam

GRUPPE B

Dynamo Donau
Lokomotive Neuhaus
Favoritna4ever
San Remo
Die ASC'ler

TEAMKADER

Marco Vezjak+Bekannter, Jürgen Scherr, Harald Weinpolter, Dragan Todorovic, Ewald Seidl, Anton Andraschko, Thomas Kollnig, Marcel Valluch